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下蚊屋荒神神楽体験 江府小

この活動は、学校運営協議会 地域活性化部会が、郷土芸能である

「下蚊屋荒神神楽」を子ども達に知ってもらおうと企画しました。

小学校の土曜学習の日、下蚊屋荒神神楽保存会の方9名にご協力い

ただき、まずは体育館で鑑賞しました。ヤマタノオロチの目が光り、

口から火を噴きながらあばれる姿に、怖がる子ども達も多数。怖いけ

れども目が離せない児童たちでした。

その後は4つの縦割り班に分かれ、面や小道具、衣装、基本的な舞

を体験したり、舞うときに手に持つ幣(へい)づくりなどを体験しまし

た。ご協力いただいた保存会の皆さんは、本物を見せようと一生懸命

に指導してくださいました。「迫力があってびっくりしました。」

「神楽体験をして、おもしろかったし、楽しかった。こんなの初めて

見てすごかった。」「伝統がいつまでも続くように頑張ってくださ

い。」など自分の言葉でしっかりと児童が感想を発表する姿に、保存

会の皆さんも喜んでくださり、価値ある体験となりました。

皆さん、掛け算九九はどうやって覚えましたか？掛け算九九は小学校

2年生で習います。学習・行事支援部で九九を覚えるお手伝いをしよう

ということで、学校へ出向いて聞き取り会を行いました。全部で5回の

聞き取り会で、毎回３、４名の地域の方にもご協力いただきました。

「久しぶりに学校に来た」と言って参加してくださった方もおられ、こ

れをきっかけにまた学校とつながってくださる方が増えればと思います。

先生相手に言うのとはまた違い、緊張して九九が飛んでいってしまう児

童もいましたが、回を重ねる毎に確実に合格が増えていました。

11/27
（土）

▲ヤマタノオロチ退治シーン

▲幣（へい）の舞 を体験

同じく、学習・行事支援部で中１の古文暗唱についても聞き取りサ

ポートを行いました。暗唱するのは「竹取物語」と「矛盾」。歩きなが

ら唱えたり、文をじーっと見て頭の中でひたすら考えたり、それぞれの

方法で覚え、いざ本番！とチャレンジ。中には何回もチャレンジして見

事合格した生徒もいました。

小２掛け算九九聞き取り ＆ 中１古文暗唱聞き取り

▲７の段はみんな苦手？！
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【お問合せ】 江府町教育委員会事務局（役場庁舎２階） ☎７５-２２２３

第２回『学校給食試食会』

江府町学校運営協議会と給食センター共同開催で、町民対象の学

校給食試食会を行いました。実施2年目の今回は「学校給食を通じ

た地産地消の取組紹介」がテーマということで、日頃お世話になっ

ている給食食材の生産者の方をゲストにお招きし、気を付けている

ことや、給食への思いなどをお聞きしました。また、生産者の方の

お話や給食が出来上がるまでをまとめた動画も披露され、見て、聞

いて、食べて、給食について学べる美味しい時間となりました。

▲配膳の様子

▲試食会当日の給食

給食試食会の献立には、学習・行事支援部の奥大山大根＆カブク

ラブで育てた大根を使った大根サラダがありました。クラブでは、

給食に使用するということで、良いものが出来るか、試食会に合わ

せて収穫はいつにするか、昨年とは違った緊張感が漂いました。大

根は切ってみるまで中身がどうか分からず、中には給食にはちょっ

と・・というものありましたが、なんとか人数分納品することが出

来ました。

クラブに参加して下さった地域の方も試食会に来てくださり、

「特別美味しかった」と言っていただけました。

奥大山大根＆カブクラブ 収穫！
11/29
（月） コミュニティ・

スクール
ってなに？

コミュニティ・スクールとは、学校

運営協議会を設置し、地域と学校が連

携して「地域とともにある学校」づく

りを進めている学校のことをいいます。

江府町では、小・中学校合同の１つ

の協議会とし、9年間の子ども達を町全

体で見守り育てていく形としました。

令和２年度４月より、江府町でもコ

ミュニティ・スクールがスタートして

います。江府町学校運営協議会では、

「めざす子ども像」を下のように設定

しています。

【めざす子ども像】

ふるさとに夢を描き、
まち・ひと・みらいとつながる

江府っ子

〇思いやりと優しさを持ち、

明るい笑顔で人とかかわれる子

〇たくましくしなやかな心と体を持ち、

のびのびと自己を表現できる子

〇ふるさとの自然と文化を愛し、

ふるさとを大切にする子

奥大山大根＆カブクラブの大根を

『学校給食試食会』へ

12/1
（水）

小学校農園を使っ
て地域の方と交流し
よう、と始まった活
動です。9月の種ま
きから約2ヶ月、
大きく育った大根と
カブを収穫
しました。

あまりに立派で抜くのもひと苦
労。「抜けませ～ん」の声もあち
こちから。低学年の子たちは持っ
て帰るのが大変なほど大きく育っ
ており、葉っぱは無しにするよう
勧めましたが「葉っぱも食べま
す！」と頑張って持ち帰りました。
一緒に活動して下さった地域の

方は延べ８名。また来年も、一緒
に作って下さる方をお待ちしてい
ます。


